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遠隔地の患者モニタリングから始まった遠隔医療は、科学技術の進歩に伴い急速に拡大

しつつある。安倍内閣は来年度の診療報酬改定において、規制緩和の名のもとに遠隔医療

を診療報酬の対象にすると明言している。 

遠隔医療の現状と課題について、インターネットから情報収集しながら、整理したこと

を述べる。 


